
クラブ主題『チャレンジ＋α』 ～「Wa」になって行動しよう～
国 際 会 長 主 題   Together for a Better World「より良い世界のために、共に」
　     スローガン   Arise and Shine「立ち上がろう、そして輝こう」
アジア会長主題   Make a Great Impact「大きなインパクトを起こそう」
　     スローガン   Be Bold and Serve by Faith「大胆に、信念をもって奉仕しよう」
西日本区理事主題   つなげよう地域と世界、YMCA と共に 

Connecting Local to the World with YMCA

京都部部長主題   あなたが主役！！！   It’s up to you!

会　長　櫻　田　真　也
副会長　情　野　　　剛
　〃　　松　永　貞　之
書　記　山　本　大　貴
　〃　　石　原　広　嗣
会　計　谷　　　圭一朗
　〃　　豊　田　秀　哉

　今期副会長を拝命しました情野　剛です。
　京都グローバルワイズメンズクラブに入会して 14 年目を迎え、今日まで会長、副会長を
はじめ様々なお役をさせていただきました。それでもまだまだワイズメンズクラブについ
て知識的にわからないことがあったりしますが、メンバーの皆さんから深く勉強させられ
る事や勇気づけられる事があったりと、この魅力と活気ある京都グローバルワイズメンズク

ラブに所属させていただけていることが私の人生にとって、とてもプラスに作用しています。これは大変有難
いことです。
　さて、副会長としての役目としては、三役会、委員会、役員会を通して、そして例会が滞りなく履行、遂行され
メンバーの皆さん、ご来客・ゲスト皆さんが京都グローバルワイズメンズクラブの例会に来てよかった！楽し
かった！また来たい！と感じ取っていただけるためにどう事前に設えて管理していくかという点と、そして
何よりも会長の為に自身の持てる力最大限を尽くす大変重責を担う役職であります。
　今期櫻田真也会長の会長方針『チャレンジ＋α』～「Wa」なって行動しよう～を、副会長としてどう実現出来
るのか？出来るチャレンジとは何か？その上をいく＋αとは何か？自身の為そしてメンバーの皆さんの為に
出来ることは何か？と答えを求めようとし思慮した時、ふと私が好きな言葉で「頼まれごとは、試されごと」が
出てきました。
　これは人から頼まれたからには、まずその役目を「はい」と引き受ける、そして頼りにしてくれたその人の期
待を上回る結果を出すを意味しています。
　この言葉に思いを馳せて、今期 1年間自分自身楽しみながら、どういった結果が出せるのか、ここは一人では
なく、三役の皆さんとワンチームになって共に探求していきたいと思います。
　メンバーの皆さんこの 1年間どうぞよろしくお願いいたします。

副会長挨拶 副会長　情　野　　　剛
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YMCA NEWS
●2025年度保育園入園希望者説明会
保育園入園希望者説明会を行います。ご希望の方は、お電話もしくはメールにて
お問合せください
日　時 : 9 月 7日（土）10:00 ～ 11:30
場　所：ＹＭＣＡ三条保育園
Tel： 075-254-8131     E-mail： hoikuen@kyotoymca.org 



6月第二例会（引継例会）報告（6月22日＜土＞R・R・H） 久保田　雅彦

　6月 22日（土）リー
ガロイヤルホテル京
都にて第 31 期から
第 32 期への引継例
会が開催されまし
た。楽しみにしてい

た入場は寺久保会長と三役の皆さんでの寸劇『暴
れん坊将軍』と『マツケンサンバ Ⅱ』のダンス
ショー。寺久保会長コメットもサプライズ参加さ
れ大変盛り上がったオープニングとなりました。
　続いて寺久保会長から各委員長へ西日本区大会
での表彰の伝達式が行われました。今回の西日本
区大会では各部門（Y サ・CS・国際交流・EMC）
において、数多く表彰されたことが印象的です。
そして何より理事表彰として最優秀ブリテン賞を
受賞できたことを心より嬉しく思います。委員長
の皆さまは大変お疲れ様でした。
　その後は寺久保会長より 31 期役員の皆さまへ感

謝状と記念品の贈呈、そして最高に盛り上がった
個人表彰の発表がおこなわれました。今期の表彰
の特徴は、いつも以上に涙あり感動ありの素敵な
セレモニーだったかと思います。
　引継例会も終盤となり、会長交代式、32 期新役
員の披露につづいて櫻田 32 期会長からご挨拶があ
り、これから新しい期を迎えることを実感しました。
　そしてこの 1 年の例会や事業の映像が流され、
寺久保期の 1 年間の軌跡を全メンバーで振り返り、
最後に寺久保会長よりご挨拶があり感動的な引継
例会が閉会となりました。
　31 期寺久保会長をはじめ役員の皆さまは大変お
疲れ様でした。
　また 32 期櫻田会
長をはじめ役員の
皆さまは１年間、
宜しくお願いしま
す。

リトセン夏季準備ワーク参加報告（7月7日＜日＞京都YMCAリトリートセンター） 島倉　泰三

　7 月 7 日（日）夏期準
備ワークが京都 YMCA
リトリートセンターにて
梅雨の真っ只中にも関わ
らず天候に恵まれ行われ
ました。会長挨拶では参
加者への労いの言葉や、熱中症対策等のお話があり
最後は数年振りに復活の「エィエィオー！」の掛け
声で清掃活動（グローバルキャビン内、外回り、グ
ランドの草刈り）がスタートしました。11 時半には

トップスクラブさんのカツカレーを美味しく頂き、13
時までに撤収解散致しました。メンバー22名、メネッ
ト 1 名、コメット 4 名、総勢 27 名、私はほぼ毎年リ
トセン準備ワークに参加していますが、この人数は
最高記録だと思います！会長主題である『チャレン
ジ +α』～「Wa」になって行動しょう～がメンバーの
意識改革になっているのではないかと(^^♪
　次回、秋期準備ワークは 9 月 1 日です！次回も
大勢のメンバーで楽しみたいと思います。ご参加
宜しくお願い致します。

７月第一例会（総会）報告（7月3日＜水＞R・R・H） 　　　　　　　　　　　　　 大石　周生

　7月 3日に第一例会（総
会）がリーガロイヤルホ
テルにて開催されまし
た。櫻田会長による開会
点鐘でいよいよ 32 期が
始まりました。

　まずはトップスクラブ様より第 29 回京都部部会
のアピールがありました。続いて総会では 31 期の
年間事業報告、会計報告が承認され、32 期の思い
が詰まった年間事業計画が各委員長から発表され
ました。加藤担当主事も久しぶりにグローバルに

戻られましたが、「メンバーの歌声が小さくなった
のでは？」との感想を述べておられました。今期
EMC 委員会ではコロナ前の積極的な握手での挨拶
も復活させますので、歌声も声高らかに歌うよう
にしていきたいと思います。
　時間の都合で櫻田会長
の所信表明の時間が少し
短くなりましたが、32
期も皆で盛り上げて活気
ある 1 年にしていきたい
と思います。



聖
句 外から人の体に入るもので人を汚すことができるものは何もなく、人の中から出て来るものが、人を汚すのである

マルコによる福音書　7章 15節



例　会　出　席
７月第一例会 42名
７月第二例会 41名
在  籍  者  数 57名

（功2）
出　席　率 85.5％
メーキャップ 1名

BF ポ イ ン ト
７月末
切　手 0㎏
現　金 0円
累　計 0円

ニ コ ニ コ
７月
第一例会 105,000円
第二例会 96,000円
累　　計 201,000円

フ ァ ン ド
７月

累　　計  0円

ワールドドリームファンド
７月

累　計 0円

【強調月間】 戦略 2032

国際・アジア・西日本区・京都部スケジュール

●北京都フロンティアクラブ部長公式訪問例会
2024 年 8月 1日㈭

●京都部第２回役員会　　　 　　 　　 2024 年 8月 2日㈮
●京都洛中・ウェル両クラブ部長公式訪問例会

2024 年 8月 3日㈯
●国際大会 　　　　 　　   　2024 年 8月 8日㈭～ 11日㈰
●京都ZEROクラブ部長公式訪問例会   2024 年 8月 8日㈭

●最 優 秀 賞　堀井　　力 君
●会長特別賞　喜田　洋司 君・情野　　剛 君
●優　秀　賞　有馬レイカ 君・大石　周生 君・梶村　隆之 君・谷　圭一朗 君
　　　　　　　森下　克己 君
●新　人　賞　竹内　良和 君・細川　政裕 君
●最優秀委員会賞　広報事業委員会
●ホームクラブ例会200％出席達成者
　大石　周生 君・大谷　成子 君・櫻田　真也 君・情野　　剛 君・寺久保𠮷雄 君
　福本　匡宏 君・藤原　君仁 君・松宮健之介 君・森下　克己 君

 会長特別賞を受賞して 　　　　　　　 　　　　　情野　　剛
　寺久保𠮷雄会長よりドライバー事業委員会委員長を拝命させていただき、毎例会どうしたらメ
ンバー皆さんに楽しんでいただけるか、どうしたら一人でも多くのメンバーに出席していただけ
るかを「目的の柱」に委員会の皆さんと存分に討議しアイデアを沢山だしていただき企画立案実
行へと移していきました。結果、どの例会も楽しんでいただき出席者数も回を増すごとに多くな
りました。これも全てドライバー事業委員会の皆さんのご協力のお陰様です。とても素晴らしい
委員会でした。改めてこの一年間ありがとうございました。

 会長特別賞を受賞して 　　　　　　　 　　　　　喜田　洋司
　この度は、会長特別賞に選んで頂きまして誠にありがとうございました。発表時、自分は絶対
にないと思い喫煙所に行ってしまい、会長を困らせていたと後で聞き大変申し訳ありませんでし
た。本当に僕には勿体ない賞ですが、今後はこの賞に見合う活躍をしたいと思っております。委
員会メンバーはもちろんですが、一年間支えて頂きましたすべての皆様に心から感謝しておりま
す。本当にありがとうございました。

 最優秀賞を受賞して 　　　　　　　　  　　　　　　堀井　　力
　今期の引継例会を楽しく過ごしてる中で、まさか私が最優秀賞を受賞させて頂く事となり驚い
たのが 1 番の印象でした。ちょうど昨年の 2 月にＹサ委員長を引き受けてくれないかと、寺久保
次期会長からお声掛け頂いた時には正直悩みました。迷惑掛けるかもしれませんよと言いました
ら、僕が全てケツを拭くからと温かいお言葉で背中を押して下さいました。その事が今も懐かし
く思い出されて来ました。7 月に寺久保期がスタートしましてからは、初めての委員長として自
分なりに努力し、全てのＹサ事業も無事終える事が出来ましてホッとした次第です。これからも

最優秀賞受賞しました事を誇りに思いまして、日々のワイズ活動に励んで行ければ幸いです。

クラブ
表 彰

●青い空と白い雲のキャンプ   2024年8月17日㈯～18日㈰
●京都グローバルクラブ部長公式訪問例会

2024 年 8月 21日㈬
●京都ウイングクラブ部長公式訪問例会 2024 年 8月 22日㈭
●京都めいぷるクラブ部長公式訪問例会 2024 年 8月 26日㈪
●西中国部部会　　　　　　  　　　　2024 年 8月 31日㈯



 優秀賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　大石　周生
　この度は、優秀賞を頂き有難うございます。今期は広報事業委員会メンバーとして、取材や写
真撮影等多く例会や事業に参加させていただき、西日本区大会でのブリテン最優秀賞受賞を初め、
クラブ委員会特別賞など田中広報事業委員長を先頭に活発に活動できた思い出深い 1 年となりま
した。広報事業委員会はあまり目立つ委員会ではありませんが、クラブの活動を内外に広める役
割は果たせたように感じます。32 期も自分に出来る事を一生懸命真面目に取り組み少しでもク
ラブに貢献できればと思います。

 優秀賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　梶村　隆之
　ワタクシ、皆さまご存知の通り素行が悪く、おまけに前科もありますので（笑）、このような
賞は自分には無縁だと思っておりましたが、30 期に三役を担当して、目標を持って活動するこ
との素晴らしさを体験し、是非とも「ブリテン最優秀賞」を獲りたい！と、一年間精一杯活動
してきました。実働する委員会メンバーは少なかったですが、最高の仲間に恵まれました。皆
様には記事の執筆や取材等でご協力頂きましたこと、心より感謝申し上げます。有難うござい
ました！

 優秀賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　谷　圭一朗
　31 期優秀賞に選んでいただきありがとうございます。私には余りある賞なので、いささか申
し訳ない気持ちもありますが、ここは素直に受賞させて頂いたことを喜びたいと思います。私な
りにグローバルクラブに新たな企画を引き入れたい思いがあったなか、ドライバー委員配属も重
なりメンバーの専門知識を活かしたスピーチをしてみては？と提案し、それを実現させて頂きま
した。私自身のスキルアップにもなりましたし、逆にこれを継続して他のメンバーのお話も色々
とお聞きした気持ちでいっぱいです。これからも微力ながらグローバルクラブに貢献できる様、

頑張っていきたいと思います。

 優秀賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　森下　克己
　優秀賞とったぞ！！この度は、第 31 期優秀賞をいただきありがとうございました。恐縮して
おります。
　グローバル入会以降初めてのＣＳ委員長で戸惑うこともありましたがＣＳ委員、またメンバー
の皆様に助けていただき新規事業（グローバルサッカーアカデミー）をはじめ数々の事業を実施
する事が出来、とても充実した一年となりました。
　これからも微力ながらグローバルのために尽力したいと思います。

 新人賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　竹内　良和
　特別なことは何もしておらず、このような賞を頂く事ができ、大変恐縮しております。全ての
事業には参加できませんでしたが、もしかしたら広報事業委員会に配属されていなければ、参加
しなかったような事業にも顔を出させて頂くことができました。ワイズメンズクラブの本質を知
ることができた 1年でした。
　ぜひ入会間無しのメンバーにはクラブ事業以外にも顔を出して頂き、ワイズを知るきっかけに
して頂ければと思います。ありがとうございました。

 優秀賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　有馬レイカ
　6 月 22 日（土）引継例会が行われました。表彰式の優秀賞で、私の名前が呼ばれたときは、
本当にビックリしました。1 年間、交流委員長として交流委員メンバーに支えられて貴重な経験
させていただいたことを心から感謝したいです。台湾エバーフロークラブ、熊本クラブに訪問で
きたことも皆様のあたたかいお言葉、励まし、献身的なサポート、そして、皆様の協力なしでは、
この賞を受賞することはできませんでした。
交流委員長として過ごした時間は私自身の成長と、生涯の宝物になりました。皆様から学んだこ

とは、今後の人生に役立つと思っています。改めて、皆様に心からの感謝を申し上げます。
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HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY
吉　田　知　弘　君 1973年 8 月 3 日
　誕生日のお祝いを有り難うございます。51歳になります。
そろそろ、健康に気を付けて元気で遊びます！（笑）
上　杉　敏　博　君 1960年 8 月14日
小　島　順　子　君 8 月18日
　日々感じる体力の衰えにあらがう根性も出せず、健康
やったら幸せやな、と思考転換が上手くなるお年頃です
（笑）
松　永　貞　之　君 1969年 8 月20日
　グローバルに入会して31回目の誕生日を迎えます。残り
の人生1日1日を大切に過ごしていきます。
藤　原　君　仁　君 1974年 8 月29日
50歳になりました。これまでの人生に感謝し、健康に気

を付け、これからも充実した日々を送ります。宜しくお願
い致します。

喜田　洋司 君・愛 さん 2010年 8 月 2 日
　今月で13回目の結婚記念日を迎えることができました。
他の家庭より確実に色々とあり夫婦ですが、これからもよ
り仲良くお互いを尊重しながら過ごしたいです。

おとなりさん（2024年8月）
クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会 クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会
京 都
パ レ ス
ウ エ ス ト
め い ぷ る
キャピタル
プ リ ン ス
ウ イ ン グ
洛 中

13日㈫
７日㈬
１日㈭

３日㈯
７日㈬
１日㈭
３日㈯

納 涼 例 会
総 会

納 涼 例 会
通 常 例 会
Yサ ア ワ ー
ウェルクラブ合同例会

京都モダンテラス
三 条 Y

天 壇 祇園本 店
リトリートセンター
H日航プリンセス京都
W ITH  YOU

─
21日㈬
21日㈬

20日㈫
17日㈬
22日㈭
─

─
3クラブ合同例会
納涼合同例会

通 常 例 会
定 期 総 会
京都部部長公式訪問

─

─
Hオークラ京都
Hオークラ京都

ウェステイン都H
ザプリンス京都宝ヶ池
H日航プリンセス京都
─

エ イ ブ ル
ト ッ プ ス
トゥービー
ウ ェ ル
Z E R O
北京都フロンティア
ブ ラ ッ ク

７日㈬
７日㈬
３日㈯
８日㈭
１日㈭
11日㈰

納 涼BBQ例 会
納 涼 例 会
京都部部長公式訪問
京都部部長公式訪問
京都部部長公式訪問
地蔵盆夏祭り例会

URBAN EARTH BBQ
新 都 ホ テ ル
WITH  YOU
H日航プリンセス京都
ホテルベルマーレ
フォーチュンガーデン京都

─
28日㈬
17日・18日
─
─
─

─
ゲストスピーカー例会
ソラシドキャンプ

─
─
─

─
ANAクラウンプラザH京都

─
─
─

8月のスケジュール

2024年7月度役員会報告

第 一 例 会 8 月 7 日（水）　19：00～21：00
「懇親例会」　京の焼肉処弘 京都駅前店

第 二 例 会 8 月 21 日（水）19：00～21：00
「京都部部長公式訪問例会」
リーガロイヤルホテル京都 2 階 朱雀の間

役 員　会 8 月 28 日（水）19：00～
リーガロイヤルホテル京都地下1F「音羽」

１．リトセン秋期準備ワークの件　事業計画・予算書の内容
で承認

２．9月例会計画・予算書の件　事業計画・予算書の内容で承認
３．ゴルフ同好会再発足の件　再発足することで承認
４．神戸ポートクラブ例会訪問 お土産代の件　国際交流事
業主任の山田滋己ワイズが所属する神戸ポートクラブ例
会訪問時のお土産代として、交流事業費より3,000円を支
出することで承認 

５．退会者の件　下元利之君が7月末付で退会することで承認
６．竹内良和君ご尊父様 逝去に伴う弔慰金の件　弔慰金と
して10,000円を慶弔費より支出することで承認

 最優秀委員会賞を受賞して 　     広報事業委員会　委員長　田中満紀子
　まさかまさかの受賞、一年前には想像もしませんでした。初めての委員長という大役に不安しか
なかった日々、ブリテン賞というものがあるのも知りませんでした。それが、「ブリテン賞をとるぞ！」
という気合いに変わり、委員会メンバーの合い言葉にもなりました。梶村ワイズの恐ろしいほどの
添削力、竹内ワイズの周りを驚愕させる行動力、大石ワイズの経験を元にした的確な指摘と、全て
の事業への参加！福本書記、いつも参加してくださり、丁寧で正確な資料をありがとうございまし
た。寺久保会長、沢山の事業の写真をいつも送ってくださり本当にありがとうございました。そし

てメンバーの皆様、取材と原稿依頼に快く応じてくださった事に心から感謝致します。一年間本当にありがとうございました！

 新人賞を受賞して 　　　　　　　　　  　　　　　　細川　政裕
　還暦を超えての新人賞、嬉し恥ずかし 100% です。ワイズの中で自分の立ち位置を模索する 1
年でしたが梶村ワイズをはじめ皆様のご指導を得て活動させて頂きました。難しい事は分かりま
せんが…楽しいところに人は集まります。今以上、ワイズが楽しい組織になりますよう微力なが
ら精進して参りますので引き続き宜しくお願い致します。　細川拝


